

Diamond～何よりも強く、輝いて～

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2023年(令和5年) 9月4日 No. 47



★お手本となった始業式の態度★

保護者の皆様、いつも、色々と御協力いただき、本当にありがとうございます。

9月1日(金)の2学期始業式。事前に、「6年生は最高学年。だから、2学期の初日の最初のスタートとなる2学期の始業式でも、全校のお手本になってほしいのです!! 6年生が、どの学年よりも早く、トップバッターで体育館に入場して、静かに座って待つと・・・後から入場する他の学年の子どもたちが、6年生を見て、「静かに座って待たないといけない」という意識になっていくと思います。」とリクエストがありました・・・。

そのリクエストを子どもたちにも伝えて当日、8時10分には1組も2組も教室を出発して・・・どの学年よりも早く体育館へ入場!! 背筋を伸ばしてよい姿勢で、前を向いて静かに待つことができました!! 始業式の際も、「6年生が最初に入場して、他の学年の良いお手本になってくれました!!」と全学年の前で、褒められた子どもたち♪ 2学期の初日、落ち着いた、よいスタートができたと思います。



どんな態度がふさわしいのか?自分で考えて立派でした!!!

言葉にしなくても、6年生の態度から、伝わってくるものがありました!
た!!それを他の学年の子どもたちも、感じてくれていました♪



前だけではなく後ろから見ても、6年生の列、とても綺麗！！

★2学期も、目標に向かって…★

1学期に考えた目標をふりかえりながら・・・2学期の目標を一人一人考えました。

1学期に設定した目標を達成できたから、2学期は新たな目標や更に高い目標を設定したり、1学期の目標を継続して2学期も頑張ろうという思いの子どもたちもいました。特に、2学期は、運動会や持久走記録会、陸上記録会などの運動系の行事も多いので、「持久走で20位以内に入れるように、走ったり、トレーニングを頑張ります。」など、体力づくりに関する目標を詳しく書いている子もいました。学習面では「算数で図形の問題も点数とれるように、自分でも問題作って練習したいです。」など、特に頑張りたい教科や内容を挙げて目標を考えている子もいました。1番行事が多く忙しい2学期。自分に自信を持ち、2学期も目標に向かって、チャレンジしながら充実した日々を送ってほしいと、私たちも子どもたちのことを応援しています。



頑張ろうと思って行動している瞬間から、少しずつ前へ進んでいます♪

【お知らせ・お願い】★いつも、色々とお協力いただき、本当にありがとうございます！！★

●本日、運動の記録をお渡ししています。新体力テストと水泳の結果を確認していただき、表紙の9月の欄に押印をお願い致します。お忙しい中すみませんが、今週8日(金)までに、運動の記録の提出をよろしくお願い致します。